



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 09.10.2022 bis 10.10.2022

Unfall unter Alkoholeinfluss

Tangermünde, Storkau, 09.10.2022, 17:38 Uhr

Sonntagabend kam es auf der Kreisstraße 1036 zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein 15-jähriger leicht verletzt wurde. Ein 36-jähriger befuhr mit seinem Pkw VW und einem Anhänger die Kreisstraße 1036 aus Richtung Storkau kommend, als er hinter der Abfahrt Staffelde in einer Linkskurve von der Fahrbahn abkam. In der weiteren Folge überschlug sich das Fahrzeug und kam im angrenzenden Straßengraben auf der Fahrerseite zum Liegen. In dem Fahrzeug befanden sich drei weitere Insassen, von denen ein 15-jähriger leicht verletzt in ein Stendaler Krankenhaus verbracht wurde. Während der Unfallaufnahme wurde bei dem 36-jährigen Fahrer Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt. Ein Alkoholtest ergab einen Wert von 1,12 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Einleitung eines Ermittlungsverfahrens.

Schwer verletzter Radfahrer

Stendal, 09.10.2022, 18:06 Uhr

Ein 58-jähriger Radfahrer befuhr am Sonntagabend den Radweg der Bahnhofstraße aus Richtung Bahnhof kommend in Richtung Nachtigalplatz, als er mit seinem Lenker an einem Straßenschild hängen blieb und überschlug. Er wurde schwer verletzt in ein Stendaler Krankenhaus verbracht. Eine Zeugin gab an, dass der Radfahrer zuvor alkoholische Getränke zu sich nahm. Es folgte eine Blutprobenentnahme. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Radfahrer leicht verletzt

Tangermünde, 10.10.2022, 07:22 Uhr

Am Montagmorgen verletzte sich ein 73-jähriger E-Bike-Fahrer bei einem Verkehrsunfall leicht. Er befuhr mit seinem E-Bike und einem Hund die Stendaler Straße in Richtung Campingplatz, als er aus bisher ungeklärter Ursache wegrutschte und stürzte. Der Radfahrer wurde leicht verletzt in das Stendaler Krankenhaus verbracht.

Scheibe beschädigt

Osterburg, 10.10.2022

In der Nacht zu Montag beschädigten unbekannte Täter die Scheibe einer Eingangstür eines Geschäfts in der Breiten Straße. Aus dem Geschäft wurde nichts entwendet. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Geldkassette entwendet

Goldbeck, 10.10.2022

Auf dem Gelände einer Tankstelle in der Möllendorfer Chaussee wurde durch unbekannte Täter eine Geldkassette aus einem Geldzählautomaten entwendet. Die Unbekannten öffneten gewaltsam den Automaten und entnahmen eine Geldkassette mit circa 3.400 Euro. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Leitpfosten entwendet

Stendal, 10.10.2022

Auf der Bundesstraße 188 wurden zwischen den Ortslagen Döbbelin und Stendal durch unbekannte Täter neun Leitpfosten entwendet. Weiter wurden durch die Unbekannten zehn weitere Leitpfosten beschädigt. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.